

令和 ~~4~~ 年 10 月 24 日

南砺市

市長 田中 幹夫 様

要 望 書



城端地域の「複合施設の整備に向けて」、別紙のとおり、城端地区住民の要望でありますので、各段のご高配を賜りますようお願いいたします。

城端まちづくり協議会

会長 山下 茂樹

出丸 区長 尾田 慎一郎

東新田 区長 夏梅 克己

東下 区長 三都井 康弘

新町 区長 大桑 正男

西下 区長 富井 潤郎

南町 区長 神田 伸一

西新田 区長 染川 芳正

野下 区長 細川 折也

西上 区長 山下 寿宏

大宮野 区長 竹中 昭和

東上 区長 杉井 実

川島 区長 竹部 幸一

大工町 区長 岩城 恵介

南砺市
市長 田中 幹夫 様

要 望 書

城端地域の「複合施設の整備に向けて」、別紙のとおり、城端地区住民の要望でありますので、各段のご高配を賜りますようお願ひいたします。

城端まちづくり協議会

会 長

山下茂樹

副 会 長

夏柳克己

副 会 長

後田忠一郎

副 会 長

小原勉

環境土木部会長

上田久雄

教育文化部会長

竹中誠

福祉健康部会長

中谷正一

防犯安全部会長

水口進

事務局長

鳴谷元樹

R04-028-001
まちづくり推進係

要望書

(結論)

城端庁舎複合交流施設の整備のあり方において、城端まちづくり協議会の役員及び理事会として、「現状改修(現在の城端庁舎の改修)」を要望します。

(経緯)

地域づくり協議会長会議(城端5地域)において、整備の在り方について議論がなされていますが、原案では、「現状改修」「減築改修」「解体新築」の3案の議論がなされている状況です。

城端まちづくり協議会(旧町)の役員及び理事会では、「現状改修」が望ましいとの考えです。

現庁舎の躯体構造による調査では、耐力基準もクリアされており、耐震補強もなされています。規模を縮小した解体新築に関しては、常識的に考えられないものです。SDGsに反するものであり、倫理的・道徳的にもそぐわないものと考えます。仮に、自分の家だったら大丈夫なものを捨ててまで、新しいものを建てますか?今、この時代だからこそ、無駄をなくし利用できるようにしてもらいたいものです。

現在の庁舎は、緊急災害時等の他、地域全体の安心・安全を守る重要な拠点と位置付けています。